
Finalement, je crois que

ce qui me rend

heureuse, c'est tout

simplement d'être

proche de ma famille et

de mes amis. C'est

peut-être un peu bête

comme réponse, mais

sans eux à mes côtés,

c'est pas pareil.

Sophie 23 ans Toulouse
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